
本別高校２学年「総合的な探究の時間」模擬議会 

【質疑者一覧】 

R4.12.20実施 

順番 成果発表プロジェクト名 質疑議員名 

１ ①人口減少が止まらない 阿保議員 

高橋議員 

水谷議員 

丑若議員 

２ ②本別町産のエシカル商品を開発し、 

豆の魅力を再発見する 

藤田議員 

梅村議員 

加藤議員 

３ ⑦本別町のお店への観光客を増やす 柏崎議員 

方川議員 

石山議員 

宮本議員 

 

  



本別高校２学年「総合的な探究の時間」模擬議会 

【質疑通告書】 

成果発表 

プロジェクト名 
①人口減少が止まらない 

議員名 阿 保 静 夫 

 

質疑内容 

（１人１問） 

 

 人口減少問題は十勝のほとんどの町が直面している課

題ですが、本別町に住んで、他の町で仕事をしてもらえる

ための移住体験ツアーの提案はとてもいいと思いました。

同様の趣旨で２０年くらい前に私も提案したことがありま

した｡ 

 そこで、住宅整備など住環境の整備も重要だと思います

が、そのことについて、お考えあれば伺います｡ 

 

 

 

 

 

  



本別高校２学年「総合的な探究の時間」模擬議会 

【質疑通告書】 

成果発表 

プロジェクト名 
①人口減少が止まらない 

議員名 高 橋 利 勝 

 

質疑内容 

（１人１問） 

 

 移住体験のためには、日程・具体的な内容等によるプロ

グラムが必要だと思いますが、皆さんならどのようなプロ

グラムを作りますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



本別高校２学年「総合的な探究の時間」模擬議会 

【質疑通告書】 

成果発表 

プロジェクト名 
①人口減少が止まらない 

議員名 水 谷 令 子 

 

質疑内容 

（１人１問） 

 

 人口減少が止まらないことを問題にした素晴らしいアイ

デアだと思います。 

 ２０代～３０代の子育て世代に本別町に住み通勤しても

らうことを解決策としていることから、ある意味、隣接の

町との人口の奪い合いになると考えます。 

 そのためには、本別町が特出した魅力や利点を発信し、

差別化する必要があると考えます。 

 どのような魅力と利点があると考えますか。見解を伺い

ます。 

 

 

 

  



本別高校２学年「総合的な探究の時間」模擬議会 

【質疑通告書】 

成果発表 

プロジェクト名 
①人口減少が止まらない 

議員名 丑 若 浩 行 

 

質疑内容 

（１人１問） 

 

 本別町は、本町中心部の市街地と農村部に分類できま

す。一概に人口減少といってもそれぞれに課題が存在しま

す。 

 農村部では農業を中心とした一次産業と周辺産業の衰

退と担い手不足があり、中心部では人口の自然減と就労

先の減少等が考えられます。 

 これらの課題を踏まえてどのような対策を講じていくべ

きか、お考えがあれば伺います。 

 

 

 

 

  



本別高校２学年「総合的な探究の時間」模擬議会 

【質疑通告書】 

成果発表 

プロジェクト名 

②本別町産のエシカル商品を開発し、 

豆の魅力を再発見する 

議員名 藤 田 直 美 

 

質疑内容 

（１人１問） 

 

現状分析などをして食品以外の商品開発を考えられた

ことは、新たな取り組みで素晴らしいと考えます。 

商品案として３点あげられていますが、この３点に絞っ

た理由（検討プロセス）と最終的には石鹸になりましたが、

豆の成分のどのようなものがシャンプーバーや化粧崩れ

ミスト、石鹸類には有効であるか調べられたのか伺いま

す。 

 

 

 

 

 

  



本別高校２学年「総合的な探究の時間」模擬議会 

【質疑通告書】 

成果発表 

プロジェクト名 

②本別町産のエシカル商品を開発し、 

豆の魅力を再発見する 

議員名 梅 村 智 秀 

 

質疑内容 

（１人１問） 

 

 商品開発には、販路等を見据えた販売計画も重要となる

がその想定と、新たに開発する豆乳石鹸と様々な種類が

ある他の石鹸との差別化をどのように図るお考えなのか

伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



本別高校２学年「総合的な探究の時間」模擬議会 

【質疑通告書】 

成果発表 

プロジェクト名 

②本別町産のエシカル商品を開発し、 

豆の魅力を再発見する 

議員名 加 藤 徹 己 

 

質疑内容 

（１人１問） 

 

本町では「中世光黒大豆」をブランド化した食品関係商

品の「キレイマメ」で特産品の付加価値向上に取り組んで

来ました。 

今回、新たな発想により食品以外の商品開発をすると

提案がされました。      

エシカル商品とは環境や社会、人に配慮した商品という

定義ですが、日本におけるエシカル商品の市場が小さいた

め、販路を獲得するためにはブランド化（ネーミング等）が

重要だと考えます。 

どのような「豆」を使って、どのようなブランド化を考え

ているのか伺います。 

 

 

  



本別高校２学年「総合的な探究の時間」模擬議会 

【質疑通告書】 

成果発表 

プロジェクト名 
⑦本別町のお店への観光客を増やす 

議員名 柏 崎 秀 行 

 

質疑内容 

（１人１問） 

 

 来町された観光客に対してのパンフレットの配布だけで

は「増やす」ことにつながりにくいと考えますが、今回のパ

ンフレットを活用して道の駅での配布以外の考えはありま

すか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



本別高校２学年「総合的な探究の時間」模擬議会 

【質疑通告書】 

成果発表 

プロジェクト名 
⑦本別町のお店への観光客を増やす 

議員名 方 川 一 郎 

 

質疑内容 

（１人１問） 

 

 町内外の「道の駅」にパンフレットを設置することは効果

があると思います。同時にパンフレット以外の方法も検討

されたと思いますが、その検討内容を伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



本別高校２学年「総合的な探究の時間」模擬議会 

【質疑通告書】 

成果発表 

プロジェクト名 
⑦本別町のお店への観光客を増やす 

議員名 石 山 憲 司 

 

質疑内容 

（１人１問） 

 

 パンフレットの作成について、例えば、長方形型のパンフ

レットでは折り方にも特徴があれば良いと思いますし、名

刺サイズでは記載する情報が限られると思います。飲食店

一軒ごととし、裏面に道順や駐車スペースなどの掲載も考

えられますが、試作での工夫した点や苦労した点は何でし

たか。 

 

 

 

 

 

 

  



本別高校２学年「総合的な探究の時間」模擬議会 

【質疑通告書】 

成果発表 

プロジェクト名 
⑦本別町のお店への観光客を増やす 

議員名 宮 本 やよい 

 

質疑内容 

（１人１問） 

 

アンケートはいつ、何人を対象にどのような年代や目的

で来られた方に行ったのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


